

Fraktion CDU/FDP
im Stadtrat der Landeshauptstadt Magdeburg
Stadtrat Bernd Heynemann

Persönliche Erklärung

SR/012(VII)/20 Stadtratssitzung am 20. Februar 2020

(Es gilt das gesprochene Wort)

Meine Damen und Herren,

ich möchte die beiden Tagesordnungspunkte 8.1 und 8.5 zum Anlass nehmen und alle Stadträtinnen und Stadträte bitten, gerade im Bezug des Änderungsantrages zu TOP 8.1, mal wieder klares Deutsch zu sprechen. Wenn ich hier lese, wir brauchen einen Chief Information Officer. Wir haben heute über Open Source und Bashing gesprochen. Hier steht dann noch Free-Floating CarSharing, Bright-Sharing. Leute, lasst uns mal wieder einfaches Deutsch sprechen, was auch die Bürger verstehen.
Das ist meine persönliche Erklärung und Mahnung.